



Jugendspielmannszug der Gemeinde Melbeck

Der Jugendspielmannszug besteht seit 1966 und feiert nächstes Jahr sein 50jähriges bestehen. In dieser Zeit haben wir uns zu einem vielseitigen Musikverein mit umfangreichem Repertoire entwickelt.

Wir legen großen Wert auf eine fundierte Ausbildung unserer Mitglieder. Unsere Ausbilder kommen aus den eigenen Reihen und haben mehrjährige Erfahrung in Kinder- und Jugendarbeit. Sie spielen selbst seit vielen Jahren ein Instrument, sind Mitglieder des Landesspielleute-Orchesters des Niedersächsischen Musikverbandes und bilden sich in Theorie und Praxis durch Lehrgänge an Turner-Musik-Akademie, bei MMC-Workshops und anderen Organisationen fort.

Unser Programm umfasst neben traditionellen und amerikanischen Märschen, die natürlich nach wie vor zu einem Spielmannszug gehören, auch latein-amerikanische Stücke, konzertante Musik sowie Film- und Musicalmelodien.

Seit 2000 nehmen wir an Wertungsspielen teil. Dieses Jahr werden wir uns erstmalig den Wertungsrichtern beim Landesmusikfest des NMV's in Harsum vorstellen.

Wir nehmen jährlich ca. dreißig Auftritte wahr, darunter seit mehreren Jahren der große Trachten- und Festumzug beim „Tag der Niedersachsen“, die Lüneburger Sülfmeistertage mit Platzkonzert in der Innenstadt und Teilnahme am Festumzug. Auch bei Fahrten in die Partnergemeinden der Samtgemeinde Ilmenau (Westervelt/Niederlande) und in die französische Partnergemeinde Deutsch Everns (Luneray/Frankreich) sind wir gern dabei und spielen vor Ort.

Pünktlich vor unserem Jubiläum sind unsere neuen Uniformen fertig geworden. Vielen Dank für alle die uns dabei unterstützten.

matthias.menzel@yahoo.de